
町に対する意見、要望（第２回代表者会議以降にいただいたもの）

カテゴリ 小カテゴリ 校区 意見、要望内容
１通学手段 (1)スクールバ

スの整備につ
いて

阿井 統合小学校への登校は、低学年が確実に着席可能な座席数が
十分に確保できるようスクールバスまたは小学生登校専用バス
による運用を検討してください。

布勢 　スクールバスを切に希望する。子供たちの乗り降りを子供（高
学年）に任せるのはいけないと思う。
　そもそも高学年のいない区域もあると思う。

三沢 　以前からの要望、回答にもあるが、スクールバスの運行を引き
続き要望したい。

(2)サポート体
制について

阿井 「通学サポート」の役割の一つとして、バス通学に不慣れな１年
生等が転倒などしないよう「見守り」や「指導」を想定しています。
登校時の路線バスは、小学生の占有状態となり大人の目が行き
届かない状況となることが想定されますので、「通学サポート」を
統合初年度だけでなく、継続して配置するよう再度検討してくださ
い。

布勢 　通学バスでのサポートは始めの1年ではなくて、毎年度の数カ
月のほうが良いのではないか。
　毎年度児童は入れ替わるため（少なくなるだけの場所もあると
思うが）。

(3)その他通
学方法につい
て

三成 他の地区は通学の事について心配している。町としても通学に
ついて安心して通学できる仕組みを提示してほしい。

布勢 帰りの方法はどうなるのか。

３現小学校施
設、公民館施
設

(1)跡地利用 八川 八川小の再利用について
・管理は町に行ってもらえるのか
・資金面の助成（予算）は年間いくらくらいか
・管理は八川地区へ丸投げするのか

４仁多、横田地
域統合小学校
【仮称】

(1)建設予定
地について

布勢 　現段階では‘判断基準となる情報（どのような学校が建つのか・
どのような学校になるのか・通学方法・安全の確保・放課後はど
うなるのか、など）’が少なく具体的なことが不明なので、この状
態で建設予定地に対しての賛否を問われても答えようがない（良
いとも悪いとも言えない）。よって、建設予定地（現三成小学校）
に賛成とは言えない。

布勢 ・三成小学校跡地案について、詳細が具体化されていないので
良否の判断ができない
・今までの意見や質問に対するしっかりした回答がほしい。回答
がないと良否の判断もできない、
議論もできない。このやり取りに意味を見出せない。
・教育委員会が自信をもって建設地を決定すべきではないのか。
意見を求めれば求めるほど話がまとまらなくなる。
・いろいろな状況を判断して“三成の地”であればそれでよいので
はないか。その他のソフト面の対策にしっかり論議の時間を割い
てほしい。
・グラウンド・駐車場などについて現三成小学校地内はキャパシ
ティーに問題ないのか。
・参観日の駐車場やバスの乗降場所はどうするのか知りたい
・三成小学校の近くに住んでいる人はどんな受け止めなのか知
りたい。小学校の騒音などの問題が発生してトラブルになるよう
であれば、子供がのびのびとした環境で学べない。
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カテゴリ 小カテゴリ 校区 意見、要望内容
４仁多、横田地
域統合小学校
【仮称】

(1)建設予定
地について

布勢 ・どのような小学校が建つのか駐車場はどうなるのか示してほし
い。
・奥出雲らしさがある自然が身近にある環境で学ばせたい
・地域のあたたかみを身近に感じることができるところに小学校
をたててほしい
・‘家の次に好きな場所は学校’といえるような小学校にしてほし
い
・今の時点で三成小学校と地域との関係性はどうなのか知りた
い。
・正確な情報を住民に下ろしてほしい。何が決まっていることなの
かわからない
・小学校建設について、間に合わせではなくしっかり実施してほ
しい
・行政からの説明が聞きたい。説明会を計画してほしい

布勢 代替案①　布勢小学校跡地へ
・近隣には三成地と比べ安価で広げやすい土地があるのではな
いか。
・徒歩圏内に運動公園等使いやすく広い場所がある
・三成に新築するより安いのではないか
・将来的な若者定住のための安い土地単価地区としても
よい場所と思う。
代替案②　亀嵩小学校を増築する。
・後ろは交通量が少なく、散歩コースがある。
・近くに寺や歴史のある神社がある。
・三成に新築するより安いのではないか。
〔デメリット〕
・阿井や三沢から遠い。
・バスのダイヤ的に厳しい。

三沢 ・建設予定候補地の選定にあたり、4箇所において比較検討され
たところだが、他の場所での検討はなされないものか。たとえば
三成公園敷地周辺や、耐震基準を満たした現小学校を改修して
使用するなど。
・町としての候補地である現三成小敷地であるが、用地買収や
補償についてどのくらいの予算を見込んでいるか。また、該当す
る地権者等への下話などは進められているか。

(2)施設整備
について

横田 仁多地域統合小学校と横田地域統合小学校の二校において、
設備・備品などにおいて、質の差が出ないように配置をお願いし
たい。

(3)仮設校舎
について

三成 耐震強度をみたしていない校舎で子どもたちを学ばせる事は心
配。いち早く解消してほしい。候補地が決まるまで待つのではな
く仮設校舎をすぐにでも建てて欲しい。そして仮校舎での授業を
どう計画しているか示してほしい。

その他 (1)再編方針 三成 当初計画していた令和７年の統合になるように、熱意をもって実
行してほしい。令和８年の統合はあり得ない。意見によって先延
ばしになると三成の児童は仮校舎で過ごす期間が長くなるので
計画通りに進めて欲しい。令和８年の統合は削除してほしい。

(2)再編実施
準備について

横田 それぞれの地区で統合に賛成した場合、令和４年度から令和６
年度の間において、統合小学校の児童となる児童同士で、積極
的に交流の機会を持つように配慮をお願いしたい。

(3)その他 三成 今の小学生は統合時に関わらない児童が多いが、後輩児童へ
の要望等は出せるのではないか？子供の目線から見て安心し
て学べる統合小学校への意見や、子供がどう思っているか集約
する機会を設けて欲しい。

布勢 卒業後の若者の定住についても併せてしっかり考えてほしい。奥
出雲町の将来のため

布勢 布勢仮設小学校建設後の現校舎撤去の件も進行してほしい。

- 2/2 -


